



文部科学大臣 殿

飯能市長 大久保



駿河台大学スポーツ科学部スポーツ科学科の設置について（嘆願）

初春の候、貴職におかれましては、益々御健勝のこととお喜び申し上げます。

平素より、本市教育文化行政につきましては格別の御指導を賜り厚く御礼申し上げます。

貴職の御高配によりまして、昭和62年4月、駿河台大学法学部が創設され、その後、経済経営学部、メディア情報学部、現代文化学部、心理学部の各学部と、さらに大学院の総合政策研究科、心理学研究科の各研究科の認可をいただきました。その結果、本市の将来都市像である、緑と清流を基調とした教育環境に恵まれた文教住宅都市として進展してまいることができました。

さてこの度、駿河台大学では、現代文化学部現代文化学科を改組し、新たに「スポーツ科学部スポーツ科学科」の設置を計画しております。

同学部の設置目的である、スポーツ科学の理論的な知識に基づいた健康の維持増進や、スポーツ教育の実践並びにスポーツによる地域の活性化に貢献できる人材の育成は、本市へも好影響をもたらすものと期待しております。これは、国民がスポーツの力によって豊かで健康的な生活を送ることに寄与するものであるとともに、生き生きとした活力ある社会の醸成を目指す時代の要請にも合致しております。

また、幼少期からの身体運動の習慣化や、中・高年期の健康づくりの推進など、スポーツ分野における市民の要請が多様化している中で、同学部の設置によって、「駿河台大学と飯能市との連携に関する基本協定（平成23年11月11日締結）」に定める「地域文化・教育・スポーツ活動の発展と振興」事項において更なる連携が期待できるとともに、本市が目指す「誰もがスポーツ・レクリエーションに親しみ、主体的に健康づくりが進められるよう生涯スポーツの振興を図る」取組にも大きな効果をもたらすものと確信しております。

駿河台大学が本市及び近隣市町村の総合的学術教育、研究の中心的存在としてさらに発展するため、スポーツ科学部スポーツ科学科の設置につきまして、格別の御高配を賜りますようお願い申し上げます。